
〇11/21（木）都城東高校生の皆さんとの意見交換の様子（生徒35名・議員10名）

【開会あいさつ】広報広聴委員長
テーマ「未来を拓く」について、熱く意見交換しました‼

【司会進行】広報広聴副委員長

最初は恥ずかしく上手くしゃべれませんでした。。。

時間の経過とともに食い入るように議員の声に耳を傾けてくれました。

新人議員も！ベテラン議員も‼
高校生の意見に驚かされ、

それぞれのグループが
盛り上りました♪


